

2021年度 中等部・高校入学式

2021年度第72回東海大学付属静岡翔洋高等学校中等部入学式・第23回東海大学付属静岡翔洋高等学校入学式が4月6日、午前と午後に分かれて行われました。中等部は162名、高校は510名の総勢672名の新一年生を迎えました。入学式では、吹奏楽部の演奏に迎えられ、緊張の面持ちで入場してきましたが、担任による呼名では、元気な返事を聞かせてくれました。新入生代表の宣誓は、中等部は八木橋実慶さん、高校は窪田治登さんがつとめました。



始業式 新任教諭紹介！

入学式の翌日4月7日、1学期の始業式が行われました。中等部1年生から高校3年生まで、総勢1813名の生徒が勢揃いしました。新任の先生紹介、新クラス担任発表、新部活動顧問紹介などがあり、新年度スタートに向けて気持ち新たにできました。



女子硬式野球部 活動開始！

4月6日（火）高校女子硬式野球部発足記者会見が行われました。昨年度、3名の女子生徒を迎え、同好会としてスタートし、今年度は26名の新入生を迎え、総勢29名で部としてスタートです。4月10日には、初めての練習試合を行う予定です。

記者会見では、新ユニフォームに身を包んだ新2年生のメンバーと、村上校長、弓桁監督が今後の抱負を述べました。女子の全国頂点目指して頑張りますので、応援よろしくお願いたします。



保護者会 学年別で開催！

4月17日（土）、学年別に保護者会を開催しました。各学年で、クラス懇談会及び学年集会等を行いました。高校2年、中等部3年の保護者には、建学記念ホールにて、研修旅行・修学旅行の説明会を実施。学年主任から開催に向けて、コロナ対応などの安全対策についての説明が行われました。また旅行代理店からも研修の概要についての説明がありました。



高1 出張オープンキャンパスで進路意識を高めました！



高校に入学して間もない中ですが大学進学に対する意識を高める目的で、4月28日（水）に出張オープンキャンパスが行われました。例年は東海大学湘南キャンパスで行われている行事でしたが、コロナの影響で大人数での移動ができないため、大学の入試広報担当と相談を重ねながら今回の形式に辿りつきました。大学生トークセッションでは現役東海大学生（4年生）に来てもらい、彼らの高校時代のエピソードや自分の好きな分野の研究や趣味、バイトに打ち込む大学生活についての話を聞き、生徒たちは「自由さ」と「自己責任」こそが大学生活の土台であることを学びました。

中等部 部活動紹介！

中等部の部活動紹介が行われました。文化部・運動部22部活が、PowerPointや動画、実演を交えて、部活動の魅力をプレゼンしました。三年間活動できる部活動を見つけましょう！



高校 交通安全教室を実施



高校1年生と2年生を対象とした交通安全教室を行いました。交通指導員の方が講師として来校され、特に自転車のルールや事故などについてのお話をいただきました。

中等部静岡県新人戦で優勝！

富士のさと剣道大会（静岡県中学新人戦大会）が4月17日に開催され、女子が団体優勝、男子が団体準優勝という結果になりました。

コロナ禍のため延期されていた令和2年度の新人戦です。また、大会優秀選手賞を、大石凜太郎さん（中等部3年）、窪田咲姫さん（中等部2年）の2名が受賞しました。



新入生強化部研修会を実施！

強化部に入部した生徒を対象に4月26日（月）・27日（火）の2日間で研修会が行われました。冒頭の校長講話では「あいさつ、礼儀、身だしなみ、美しい環境作り」がなぜ部活動に必要なのか、具体的な事例をもとに話して頂き理解を深めました。

陸上競技部監督の菅間先生、硬式野球部監督の原先生はそれぞれ日本チャンピオンやプロ野球選手として結果を残して一流に触れてきた経験から、現状のレベルを認識して継続していくことがいかに重要であるかを生徒たちに問いかけました。

生徒主任の水沼先生、教務主任の牧野先生からは、様々な視点で学校生活と競技は一体であることを説いて頂きました。また、吹奏楽部の島先生の指導で、建学の歌、校歌の歌唱指導がありました。2日間だけでしたが本当に充実した内容の研修となりました。

これらの話の核（コア）となる部分には、自分の考え方や習慣を劇的に変えるチャンスが今まさに目の前にあるという共通点があります。2年後、勝負の時、歓喜に満ちた建学の歌と校歌がスタジアムや会場に響きわたるよう、日々を追求して行きましょう。



放課後講習で模擬裁判に挑戦！

アクセルコース2年生の放課後講習では、模擬裁判に挑戦しています。日本弁護士連合会主催の第14回高校生模擬裁判選手権に出場するために、現役の弁護士の先生に指導を受けています。この大会は、1つの事件を素材に、法律実務家の支援を受けながら、参加各校が検察チーム・弁護チームを組織し、高校生自身の発想で争点を見つけ出し、整理し、証人尋問・被告人質問・論告弁論を行います。刑事法廷で要求される最低限のルールに則り、参加各校の生徒が検察側と弁護側に分かれ模擬裁判を行う経験を通じて、物事のとらえ方やそれを表現する方法を学び、刑事手続の意味や刑事裁判の原則を理解することを狙いとしています。今年度は全国大会がオンラインで行われます。全国大会への出場をかけて、まずはビデオ審査を突破できるように頑張ります。今、高校時代の活動を重視した入試形式が増えてきています。アクセルコースでは、そういった形式の入試に対応するためにも、さまざまな活動を授業や講習に取り入れています。



中高チアリーダー部 全国大会でグランプリ獲得！

例年3月末に行われているUSA Nationalsですが、本年度はビデオ審査による全国大会となりました。4月29日に結果発表となり、以下の結果となりました。

中等部チアリーダー部：中学校編成 Song/Pom Small 編成 第2位

高校チアリーダー部：高校編成 Song/Pom Small 第2位 (SHARKS B)

高校編成 Song/Pom Medium B 第2位 (BLUE SHARKS)

高校編成 Jazz 部門 第1位

Jazz チームは、高校編成 Dance グランプリに選出されました！中等部、高校ともに、3年生が最後まで残ってこの大会に参加しました。4月からは新チームで活動しており、夏の大会での全国制覇を目指します。



中等部 1・2年遠足！3年故郷探訪！

中等部1・2年生は遠足に、中等部3年生は故郷探訪へとそれぞれ行ってきました。

中等部1年生は日本平動物園で動物とクラスメイトと交流を深め、2年生は水上バスに乗って東海大学海洋科学博物館、そして3年生は修学旅行の予行演習となる故郷探訪へと出かけてきました。

感染予防対策をしっかりとったうえでの遠足ですが、交流が深まったようです。



**SHOYO
BRASS**

みなさんにクラウドファンディングでご支援いただいて完成したNew はっぴを5/5 マリナートにてコンサートで披露いたしました。ご来場、ご支援ありがとうございました。波や松や富士を学校カラーでデザインしたカッコイイはっぴが出来ました！ご支援くださった「高校硬式野球部」や「高校男子サッカー部」の名前も入っていますので見つけてください。New はっぴでの派手派手かつぽれにご期待ください。

快挙！ 2021 日本室内陸上競技選手権大会

U-20 男子走幅跳 北川凱さん

U-18 男子走幅跳 深沢瑞樹さん W 優勝



左：深沢くん 右：北川くん

3月17日（水）～18日（木）大阪城ホールにて、2021 日本室内陸上競技選手権 U-20 男子走幅跳びにおいて、2年生の北川凱さんが（7m51）で優勝、深沢瑞樹さんが（7m27）U-18 男子走幅跳び大会新記録で優勝です。W 優勝となりました！